



Med-Estates

1380 m<sup>2</sup>

Réf. 84297166

Prix NC

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PAMPELONNE - CLUB55 | TERRAIN À CONSTRUIRE AVEC VUE SUR LA MER ET LA PLAGE À PIED Terrain de 1380 m<sup>2</sup> avec permis de construire délivré pour la construction d'une villa moderne de +/- 400 m<sup>2</sup> sur 2 étages. Suite principale avec terrasse et vue sur la mer et les bateaux. La plage et le Club55 sont à quelques mètres. La Villa avec hall d'entrée, salon, cuisine, salle à manger, 2 chambres, 2 salles de bains ; à l'étage : chambre de maître avec salle de bains, 2 terrasses, vue sur la mer. Au sous-sol : 2 chambres, 2 salles de bains ; cave à vin ; salle de fitness, buanderie, hammam. Piscine à ...

PAMPELONNE - CLUB55 | BUILDING LAND WITH SEA VIEWS & BEACH ON FOOTING Plot of 1380 m<sup>2</sup> with building licence granted to build a modern villa of +/- 400 m<sup>2</sup> on 2 floors. Master suite with terrace and views of the sea and boats. The beach and Club55 are only a few metres away. Villa with entrance hall, living room, kitchen, dining room, 2 bedrooms, 2 bathrooms; upper floor: master bedroom with bathroom, 2 terraces, sea views. In the basement: 2 bedrooms, 2 bathrooms; wine cellar; fitness room, laundry room, steam bath. Swimming pool. Parking. Garden. Private domain - quiet location - not far from the ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

*ready to start*  
CONTEMPORARY VILLA  
CLUB55





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

